

Demandas de los del sector aéreo

En una reunión celebrada por el Comité Ejecutivo de la Federación Nacional de Trabajadores del Transporte Aéreo, fueron tomados, entre otros, los acuerdos siguientes:

“1.—Solicitar del Gobierno y del Jefe del Estado, que en ocasión de celebrarse el “Día del Piloto”, el próximo día 17 de los corrientes, sea oficialmente creado el Retiro de Trabajadores del Sector Aéreo, cuyo proyecto se encuentra pendiente de aprobación.

2.—Solicitar del Gobierno y del Jefe del Estado, que se acabe de cumplimentar el cese de las actividades comerciales en el aeropuerto militar de Columbia.

3.—Total y efectivo apoyo a los trabajadores de la National Airli-

nes en el conflicto creado por negarse la Empresa a conceder el aumento de salarios solicitado.

4.—Solicitar del Gobierno que se otorgue la administración del aeropuerto “Antonio Maceo”, de Santiago de Cuba, a una empresa privada solvente.

5.—En ocasión de celebrarse el “Día del Piloto” el próximo día 17 enviar un fraternal saludo de todos los trabajadores del sector aéreo a sus compañeros pilotos aviadores cubanos”.